

2015年4月1日

株式会社 ニューバランス ジャパン

[www.newbalance.co.jp](http://www.newbalance.co.jp)

## New Balance Football は、パナマサッカー協会とサプライヤー 契約を締結いたしました



ニューバランスは、パナマサッカー協会とオフィシャルサプライヤーとして複数年契約を締結したことを発表いたします。リバプールFCやFCポルト、セルティックFCといった世界的なクラブと並び、パナマサッカー協会もニューバランス・フットボールに加わります。具体的にはパナマ代表男子・女子・ユースのフットボール、ビーチサッカーやフットサルを含む全カテゴリーにおいて、ユニフォームやトレーニングウェアを提供します。

パナマ代表は1937年に設立され、ここ数十年FIFAのランキングを上げてきています。選手が初めてニューバランスのユニフォームを身に着け、登場するのは2015年6月にニュージーランドで開催されるFIFA U-20ワールドカップになります。

パナマサッカー協会会長であるPedro Chaluja氏はこの契約に関して「私たちは大きな野心をもった代表チームであり、ニューバランスとの契約は私たちの秘めた可能性を発揮する理想的なパートナーシップであると考えています。パナマは小さな国かもしれませんが、選手や国民のフットボールに対する情熱は熱狂的であり、ニューバランスが提供してくれるギアと共に強豪国を相手にレベルの高い試合を実現させたいと思います。」とコメントしています。

またニューバランス・フットボールのジェネラルマネージャー、Richard Wrightは「ニューバランス・フットボールの次なる歴史の一ページとなるステップを踏み出すことができ、非常に嬉しく思います。2013年のゴールドカップの活躍からわかるように、パナマ代表は非常に勢いのあるチームです。それはまさにニューバランス・フットボールのようであり、パナマ代表はリスクを恐れず挑戦し続けています。その挑戦する姿勢はまさにニューバランス・フットボールが誇りとし、一緒に勝利を目指したいと思える共通のビジョンなのです。」と述べています。

---

▼ ニューバランス ジャパン フットボールサイト

<http://www.newbalance.co.jp/football>

▼ニューバランスについて

1906年にマラソンの街ボストンで生まれ、スポーツブランドとして100年以上の歴史を持つニューバランス。「スポーツを愛する全ての人に最高の履き心地を提供し続けたい」という想いをもとに、独自のフィッティングシステム「ウイズサイジング」をはじめ、シューズ自体の設計や構造からフィット性を最優先に追求したシューズづくりを行っています。それはどんなに優れた機能を備えていても、フィットしなければ意味がないと考えるからです。ニューバランスは、スポーツを愛するすべての人に最高の履き心地を提供しております。

ニューバランスは、スポーツ界の更なる発展とスポーツを通じた世界平和の貢献に寄与していきたいと考えております。

<http://www.newbalance.co.jp/>

**株式会社ニューバランス ジャパン**

**【報道関係者】 マーケティング部 ブランドコミュニケーションチーム（直通） TEL:03-3546-7122**